



SABRÁN LOS DETALLES EN EL CONSEJO DE UNIVERSIDADES

Los rectores conocerán el lunes el mapa de titulaciones

H. DÍAZ
VALLADOLID

Los rectores de las cuatro universidades públicas de la Comunidad conocerán el próximo lunes, dentro de la comisión académica del Consejo de Universidades de Castilla y León, los detalles del decreto que recoge el nuevo mapa de titulaciones, según detallaron ayer en rueda de prensa los máximos responsables de las instituciones académicas, quienes eludieron responder sobre cómo pue-

de afectarles porque estaban en otro «negociado». «Estamos a la espera de conocer en profundidad el decreto que nos será presentado y creo que ese será el momento de valorar las cifras que se barajan, posibles fusiones o no de titulaciones y las perspectivas que tenemos», señaló al respecto el rector de la Usal, Daniel Hernández.

Preguntado por si existe un acuerdo previo entre las instituciones académicas sobre el asunto, el rector de la Usal señaló que se han mantenido

«conversaciones» con los equipos de las distintas instituciones académicas, «sobre todo de cara a los aspectos más técnicos del decreto», aunque insistió en «discutirlo» en el ámbito donde se tiene que «discutir».

Tomando como referencia los tres últimos años y que las titulaciones estén duplicadas en otros campus, la Consejería de Educación ha marcado en 35 el número de alumnos con el que debería contar al menos un grado. Ayer el consejero de Sanidad, ya que estaban en su «negociado», quiso echar un capote a los rectores ante el espinoso asunto y señaló su satisfacción porque el nuevo mapa de titulaciones no afectará «mucho» a gran parte de las titulaciones de Ciencias de la Salud «porque tienen una gran demanda».